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[GABRIEL SUAZO, NUEVO REFUERZO DE SEVILLA:] 

“Sevilla siempre está en 
Europa y quiero jugar en 
esas instancias” 
El chileno habló de su fichaje por el equipo, prometió “entrega y actitud” y 
además fue alabado por Iván Zamorano, que destacó sus dotes de liderazgo. 

N.L.G./Agencia EFE 

l lateral chileno Ga- 

E»: Suazo dio ayer 
su primera entrevista 

a los medios oficiales del 
Sevilla, su nuevo club con 

el que firmó por los próxi- 
mos tres años hasta 2028. 

“Cuando me comentaron 
la opción de venir a Sevilla 
no había otra opción que 
un sí”, dijo el seleccionado 
chileno, que además quie- 
re volver a ubicar al Sevi- 
lla en competencias inter- 
nacionales. 

“Sé que es un club muy 
importante no solo espa- 
ñol, sino que europeo, que 
siempre compite en Euro- 
pa League o Champions 
League y quiero competir 
enesas instancias”, asegu- 
ró, agregando que “estoy 

convencido de que el equi- 
po quesevaa ir formando 
poco a poco podemos vol- 
ver a llevar a Sevilla a esas 

instancias”. 
En tanto, el exdelante- 

ro chileno Iván Zamorano 
ensalzó el fichaje de su 

s SUAZo 
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SUAZO FIRMÓ POR LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS CON EL SEVILLA. 

compatriota por el Sevilla, 
y señaló que “ser capitán 
de un equipo tan grande y 
popular como Colo Colo te 
hace moldear ese alma de 
líder que también se vioen 
Francia”. 

Iván Zamorano, quien 
militó en el Sevilla entre 
1990 y 1992 antes de fir- 
mar por el Real Madrid, 
destacó las virtudes de Sua- 

   
SEMUAC 

zo en los medios del club y 
dijo que “tiene experiencia 
en Europa y las condicio- 
nes necesarias para ser un 

gran lateral izquierdo, con 
técnica para sacar el balón 
jugado y velocidad para el 
ida y vuelta”. 

“El Sevilla ha comprado 
aun gran jugador, con ga- 
rra ímpetu y corazón”, die 
jo el delantero centro chi- 

leno, quien terminó su lar- 
ga carrera en 2003 en Colo 
Colotras militar en el Inter 
de Milán (1996-2000) y en 

el América de Méxicoen la 
temporada 2001-2002. 

“Desde que creció y fue 
capitán en Colo Colo ha de- 

mostrado manejar muy 
bien el tema del liderazgo. 
Ser capitán de un equipo 
tan grande y popular como 
Colo Colo te hace moldear 
ese alma de líder que tam- 
bién se vio en Francia, pues 
allí hacía las arengas antes 
delos partidos. Lo demos- 
trará también en Sevilla”, 
abundó Zamorano sobre 

las virtudes de Suazo. 
Suazo respondió a los 

dichos de *Bam-Bam' con 
una cuota de humor: “No 

sé si podré marcar tantos 
goles como él... pero quiero 
dejar huella en el Sevilla. 
Voy a intentar transmitir 
en la cancha que vengo a 
ayudar”. Y del nuevo técni- 
co Matías Almeyda apuntó 
que “de la mano de él pode- 
mos conseguir cosas im- 
portantes. Me encanta có- 
mo vive el fútbol”. O 

  

UC no descarta en seguir en el Santa Laura 
Ayer se hizo una nueva vi- 
sita inspectiva al Claro Are- 
na, el remodelado estadio 
de la Universidad Católica, 
que contó con la presencia 
del ministro de Vivienda y 

Urbanismo, Carlos Mon- 
tes, la seremi metropolita- 
na del Minvu, Carolina Ca- 
sanova, y también el direc- 
tor del Serviu Metropolita- 
no, Roberto Acosta. 

En ese sentido, Taglease- 
guró que todavía esperan 
cumplir los plazos para po- 
derreinaugurar el recinto el 
27 dejulio ante Coquimbo 
Unido, pero sabe que no de- 
pende de ellos. “Porsupues- 

   
COMUNICACIONES CRUZADOS 

VARIAS AUTORIDADES VISITARON AYER EL CLARO ARENA, 

to, tenemos que terminar la 
cancha, que esperamos que 
este fin de semana ya esté 
operativa. Esperamos tener 
quepoder cumplir con todo 
eso y a la brevedad. Noso- 
tros hemos puesto una fe- 

cha que era fin de mes. Te- 
nemos que vercómo esova 
aser posible, porque obvia: 
mente debemos cumplir 
con lo que corresponde pa- 
raquel estadio esté opera- 
tivo” dijo. 

En cualquier caso, si el 
estadio no está disponible 
para esa fecha, aseguró que 
prefieren mantener la loca- 
lía en el Santa Laura de la 
Unión Española como hasi- 
do enel último tiempo. “He- 
mos jugado en Santa Laura 
y si no jugamos acá, espera- 
mos seguir jugando allá. 
Siempre Santa Laura ha es- 
tado dispuesto para noso- 
tros, la gente nos ha estado 
acompañando, así que esa 
sería, sin duda, la otra op- 
ción”. Además apuntó que 
seguirán dialogando con 
los vecinos del sector porlas 
quejas sobre la obra. 
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CINCO JUGADORES SE SUMARON A LOS TRABAJOS DEL BETIS. 

  

  

Pelea ¡ni sumó a Isco, Lo Celso y a su último fichaje 
para la pretemporada en Portugal 

0 ¡sco Alarcón, Ricardo me, el último refuerzo 
Rodríguez, Cucho' Her- del equipo. Actualmente 
nández y Giovani Lo Cel- — el chileno encabeza la 
so se incorporaron ayera — pretemporada en Algar- 
los trabajos del Real Be-— ve, Portugal, y el fin de 
tis de Manuel Pellegrini — semanajugará un trian- 
junto a Rodrigo Riquel-—— gular amistoso. 
  

Gobierno español pide 
investigar cumpleaños 
de Lamine Yamal 

0 El Ministerio de Dere- 

chos Sociales del gobierno 

español le pidió a la Fisca- 
lía, al Defensor del Pueblo 
ya la Oficina de Lucha 
contra los Delitos de Odio 

  

investigar si en el cum- 
pleaños del futbolista del 
Barcelona Lamine Yamal LAMINE YAMAL. 

se vulneró la ley de disca- 
pacidad, que prohíbees- — participantes señaló a 
pectáculos de burla o que — RAC1 que no hubo discri- 
denigren a las personas minación hacia ellos. 
con discapacidad, esto “Nadie nos faltó el respe- 
por la polémica contrata-— to,que nos dejen traba- 
ción de artistas enanos jar” ydijoque “bailamos, 
para el cumpleaños 18 del — damos chupitos, hace- 
delantero. Pese a la polé-— mos magia, hay muchos 
mica, uno delosartistas —— tipos deshows”. 
  

Luka Modric fue oficializado en el Milan: “Estoy 
contento por empezar este nuevo episodio” 

DAMIAN     
FIRMÓ POR UN AÑO PERO SE PUEDE EXTENDER HASTA 2027, 

O Tras dejarelRealMa-— cióna extenderlo hasta 
drid, el volante croata el 2027. “Estoy muy con- 
Luka Modric, que en sep- — tento porestar aquí para 
tiembre cumplirá 40 empezar un nuevo episo- 
años, fue oficializado co- — dioen micarrera”, dijo 
mo nuevo refuerzo del AC Modric sobre su nuevo 
Milan por un año con op- club.
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